

















4ª Cronometrada de Benamahoma. Campeonato de Andalucía de Cronometradas

## Veinte inscritos en la primera prueba del año

La Escudería Sur ha cerrado la inscripción de la 4ª Cronometrada de Benamahoma con veinte equipos participantes. De estos, trece serán turismos y siete corresponden a los espectaculares Car Cross, monoplazas con motor de moto de 600 cc que darán espectáculo y colorido a la primera prueba de la Temporada

Como nos comenta Paco Gª Galera, director deportivo de la Escudería Sur: " la lista es más que digna; el pasado año cerramos con 18 equipos y este año ademas hemos tenido el hándicap de la nueva aplicación impuesta por la Federación para realizar las inscripciones que ha traído un poco de cabeza a algunos pilotos". Entre los equipos ya confirmados, hay tres pilotos locales que disputarán la prueba apoyados por el propio Ayuntamiento de Grazalema. De los participantes con opción a podium debemos tener en cuenta al jerezano Amador Jaén y su R-5 GT Turbo en la categoría de Turismos, especialmente si caen cuatro gotas. En Car Cross, el favorito es Javier Avilés actual Campeón de Andalucía de la especialidad, aunque tanto Gustavo Salguero como Cristóbal Benedicto no se lo van a aponer fácil.

La 4ª Cronometrada de Benamahoma, se disputará este fin de semana los días 15 y 16 de Febrero, siendo la primera de otras 10 competiciones de carretera que se disputarán en la provincia entre Cronometradas, Subidas, Slalom y Rallyes.

Como es habitual, esta competición constará de dos Fases completamente independientes., Una el sábado 15, que comenzará con las verificaciones en el Colegio Crimper de Benamahoma a las 9 de la mañana y que seguirá con el cierre de carretera a las 13.15 horas. A las 13.15 h. se cerrará la carretera A-372 (El Bosque – Grazalema) y a las 14.45 horas se iniciará la primera Fase de carrera. Entrenamientos y tres mangas Oficiales y sobre las 19 horas concluirá esta primera parte. A continuación Entrega de Premios en la Plaza de las Huertas y vehículos a Parque Cerrado hasta el día siguiente.

El Domingo 16 de Febrero a las 09.15 h se cerrará la carretera y a las 10.30 comenzará la segunda Fase. De nuevo entrenamientos y tres mangas de carrera para concluir sobre las 13.30 siendo a continuación la segunda entrega de Premios.

En cuanto al recorrido, Ga Galera nos comentaba: "Se trata de 1.2 km de recorrido muy selectivos, con zonas espectaculares. La Salida será dentro de la población de Benamahoma, justo al final de la calle Real y asoma a la Carretera que sube a Grazalema con un espectacular cruce en rasante a izquierdas. Continúa ya por la A-372 pasando por la tradicional horquilla a derechas y tras pasar una zona más rápida, concluye en una redonda curva a izquierdas donde unos metros antes habrá una zona para el público. A pesar de parecer corta, la prueba es muy intensa; el hecho de que se disputen hasta cuatro mangas cada día y que se den salidas cada 30 segundos, hace de esta una modalidad divertida y la presencia de los Car Cross que son muy espectaculares animará las cunetas".

En cuanto a apoyos, la Cronometrada de Benamahoma contará con el apoyo de **Diputación**, el **Ayuntamiento de Grazalema**, **Panadería Pepe el Soldao**, **Quesos El Bosqueño**, e **Inauto** ( Citroen – Opel) que dispondrá los vehículos de la caravana de Seguridad, así como algunos comerciantes de la población.

https://www.escuderiasur.net/Crono Benamahoma/index.html